

## 参加者の声

【真野中3年 佐藤航さん】

前日行われた谷口浩美さんのランニング教室にも参加した佐藤さん。「調整不足でタイムはいまいちだったけど、谷口さんの教室で学んだことをウォーミングアップに活かせました。今後マラソンを続けていきたいし、来年もきつと出ます。」と次への意気込みを語っていました。

【金井小5年 小田樹里さん】

小学5年女子の部に出場し、1位を獲得した小田さん。「つらかったけど、来年もまた出たい。」と疲れを感じさせない笑顔を見せてくれました。

【上越市 樋口航さん】

フルマラソンの部、総合1位の樋口さん。「風が強かったです。行きは追い風でよかったが、帰りは向かい風となりつらかった。でも桜がきれいに咲いていたので、疲れも少し飛んだ」と振り返っていました。樋口さんは、前回のマラソン大会やトライアスロンにも出場し、また全国のマラソン大会へも挑戦しています。佐渡レースの魅力について伺うと、「沿道の応援が多い。今回もそうだったけど、寒い中、年配の方も外に出て応援してくれてありがたかった。」と語ってくれました。

## お詫び

このたびは、3キロ中学生女子、10キロコースご参加の皆さまには、大変ご迷惑をおかけしました。改めてお詫び申し上げます。発生状況と原因、参加者への対応については、大会ホームページでご説明させていただきます。



# 2012スポニチ佐渡ロングライド210

5月20日、河原田小学校グラウンドをメイン会場に、佐渡トキマラソン大会同様、佐渡を代表するスポーツ大会のひとつ「2012スポニチ佐渡ロングライド210」が開催されました。日本最大規模の本大会は、今年で7回目をむかえ、島内外から3,032人が参加し、2,833人が完走しました。

参加者の皆さん、おつかれさまでした。そして、大会を支えてくださった約1,000人のボランティアの皆さん、沿道から声援を送ってくださった皆さん、ありがとうございました。

毎年開催事業の継続を欠けて、無事に完了しました。  
KEIRIN 00

